



Dr. Dirk Eisenreich
Ingeborg Höhne-Mack
Dr. Dorothea Kliche-Behnke
Andrea Le Lan
Ute Leube-Dürr
Gerhard Neth
Dr. Martin Sökler

Tübingen, den 6.12.2016

Antrag zum Feuerwehrhaus Lustnau

Im Jahr 2017 wird eine Entscheidung über den Standort eines neuen Feuerwehrhauses Lustnau getroffen und mit der Planung begonnen.
Im Jahr 2018 wird der Neubau errichtet.

Begründung:

Das Feuerwehrhaus Lustnau entspricht in mehrfacher Hinsicht nicht mehr den notwendigen Erfordernissen. Von vielen Seiten wird zwar der politische Wille bekundet, ein neues Feuerwehrhaus zu bauen und eine Lösung für die Standortfrage zu finden; doch die Feuerwehr benötigt eine klare zeitliche Perspektive.

Mit einer Frist bis spätestens Ende 2017 wollen wir eine Standortentscheidung in absehbarer Zeit herbeiführen.

Aus diesen Gründen beantragen wir eine Planungsrate von 200.000 € in 2017 und 1,3 Mio € für die mittelfristige Finanzplanung für das Jahr 2018.

Für die SPD-Fraktion
Dorothea Kliche-Behnke